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ATA DO CONSELHO FISCAL DO APARECIDAPREV 
COMPETÊNCIAOUTUBRO DE 2024

Os membros do Conselho Fiscal do Aparecidaprev, nomeados pelo Decreto "N" n? 649 
de 14 de agosto de 2024, se reuniram nesta data, 27 denovembro de 2024 às nove horas, na 
sede do Instituto de Previdência, para acompanhar as informações sobre a gestão do Instituto. A 
presente reunião tem como pauta os seguintes assuntos: apresentação dos dados financeiros 
dos meses de setembro/outubro de 2024 do Instituto; apresentação, análise, apreciação para 
aprovação dos resultados da carteira de aplicações financeiras de outubro de 2024; outros 
assuntos correlatos.Foram entregues ao Conselho Fiscal os seguintes relatórios: Relatório de 
investimentos do Instituto referente ao resultado do mês de outubro; Comparativo da receita 
prevista com a arrecadada de setembro e outubro; comparativo da despesa autorizada com a 
realizada no mês de setembro e outubro; demonstrativo da despesa orçamentária autorizada 
com a realizada por categoria econômica e elemento de despesa -  Anexo 2, dos meses de 
setembro e outubro de 2024. O presidente do Conselho Municipal de Previdência declarou 
aberta a reunião, solicitando a secretária que verificasse o quórum. Confirmado o quórum 
mínimo o presidente definiu a ordem da pauta, passando a palavra primeiramente a presidente 
do Instituto que cumprimentou os presentes e devolveu a palavra ao presidente do conselho. 
Em ato contínuo o presidente passou a palavra ao consultor financeiro ReiterFerreira Peixoto, 
da Sete Capital para que explanasse sobre os investimentos do Instituto. O consultor iniciou 
falando sobre as movimentações do mercado financeiro com as consequências das turbulências 
que influenciam nos investimentos do Instituto. Foi demonstrada uma rentabilidade de 0,88% no 
mês de outubro com acumulado de 7,26% no ano. A meta para o mês era 0,97% com meta 
acumulada de 8,17%. A meta mensal, bem como a anual, até o período apresentado, não foi 
atingida. O valor total do patrimônio financeiro em investimentos do Instituto no mês de 
outubro foi de R$ 851.112.767,01(oitocentos e cinquenta e um milhões, cento e doze mil, 
setecentos e sessenta e setereais e um centavo) já inclusos os recursos da taxa administrativa, 
resultando numa rentabilidade de R$ R$ 9.064.943,19 (nove milhões, sessenta e quatro reais e 
novecentos e quarenta e três reais e dezenove centavos).Do valor total de patrimônio investido, 
R$ 20.682.094,73(vinte milhões, seiscentos e oitenta e dois mil, noventa e quatro reais e setenta 
e trêscentavos).Foi demonstrado ainda sobre o enquadramento da carteira conforme a 
Resolução 4963, com todos os investimentos enquadrados dentro dos limites autorizados pela 
resolução e nos limites da política de investimentos do Instituto. Sobre o cenário econômico o 
consultor explicou sobre o cenário desafiador, com o país apresentando déficit fiscal que induz a 
uma cautela maior nos investimentos. Falou sobre os efeitos da eleição americana nos 
mercados e na economia brasileira. O cenário econômico na Europa e na China foram 
comentados também.Terminada a apresentação do consultor financeiro o presidente abriu a 
oportunidade de perguntas aos presentes. Passada a etapa de perguntas e respostas o 
presidente passou a palavra ao diretor financeiro Paulo Ricardo para que apresentasse as 
informações financeiras do Instituto. Foram demonstrados rendimentos das aplicações e a 
administração do Instituto demonstrou ainda o montante recebido de contribuições do 
Município. Registra-se que o diretor financeiro afirmou que o município não repassou as 
contribuições funcionais e patronais dos meses de setembro e outubro. Verificamos que os
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pagamentos estão sendo feitos pardalmente. A presidente do Instituto justificou que já 
notificou o município sobre inadimplência com os repasses. Foi demonstrado que os repasses 
em atraso são: Prefeitura no valor de R$ 3.445.858,50, Fundo Municipal de Saúde no valor R$ 
2.987.189,96 e Fundo de Mobilidade no valor de R$ 385.305,83, somando um total de débitos 
com o Instituto R$ 6.818.354,29.Quanto ao pagamento do parcelamento de débitos, a direção 
do Instituto afirma que este está sendo pago normalmente. Em ato contínuo o presidente 
submeteu os relatórios a votação. Os relatórios foram aprovados pelo CMP.Não havendo outras 
informações a serem transcritas, este conselho aprova os relatóriosfinanceiro e administrativo 
apresentados com as informações sobre os investimentos do Instituto. Os relatórios contábeis 
serão analisados posteriormente quando da análise quadrimestral. Sendo só para o momento, a 
Presidente encerra a presente ata, que segue assinada pelos membros presentes.
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